



# 紋中たより

R7 重点テーマ 本氣で学ぶ！ガチベン！

発 行

紋別市立紋別中学校

令和7年12月19日

第9号

発行責任者 校長 佐藤 大

## サンタクロースはいるのでしょうか？

12月に入り、街は一気にクリスマス色に染まりました。色鮮やかなイルミネーション、赤と白のデコレーション、そしてあちこちで見かけるトナカイとサンタクロース。テレビをつければ、おいしそうなケーキやチキンのCMが流れています。

一方では、校舎内にはいると、そこにはいつもと変わらない日常の空気が流れています。

最近、休み時間や放課後に皆さんに「今年のクリスマス、サンタさんは来るかな？」と聞いて回っています。

- ・「良い子にしているから、絶対来るよ！」と胸を張る人。
- ・「来ると思います。推しのグッズをお願いしました。」と照れくさそうに笑う人。
- ・「来るよ！財布を頼みました。」と楽しみにしている人。
- ・笑いながら「来ないよ」と答える人。



皆さんの反応は様々ですが、サンタさんの話をすると生徒の表情は、どこか照れくさそうにしていて、私は微笑ましい気持ちになります。

さて、本題です。「サンタクロースは本当にいるのか？」

私の答えは、「サンタクロースは、います！」です。

私たちはつい、自分の目で見えるもの、手で触れられるもの、あるいは頭で理屈が通ることだけを「実在するもの」と信じてしまいがちです。しかし、形があるものだけが実在しているとは限りません。例えば、「友情」「愛情」「信頼」。これらは目に見えません。手に取ることもできません。重さもなければ、色もついていません。でも、みなさんは「友情」が大切ですよね？「愛情」はもっと大切ですよね？目に見えないけれど、私たちにとって最も大切で、そして形がないのに何より壊れやすいものです。

サンタクロースもまた、それらと同じ「目に見えない大切な価値」の象徴なのです。サンタクロースの正体とは、単にプレゼントを届ける特定の赤と白の衣装を身にまとったおじさんを指すのではありません。それは、誰かの喜びを心から願う思いやりのある心そのものです。誰かのために願い、誰かの幸せを自分の喜びとする心。そのような心を持ち合わせている限り、サンタクロースは存在し続けます。

みなさんが、これから大人へと成長していく過程で、理屈や目に見えるもの数字、ものだけが支配する現実に直面することもあるでしょう。しかし、そんな時こそ、目に見えない「友情」「愛情」「思いやり」を信じる気持ちを忘れないでください。枕元にプレゼントが届かなくなる日が来たとしても、「目に見えない大切なもの」を信じられる心を持ち続けてください。世界を優しく彩るサンタクロースは、いつだって、私たち一人ひとりの心の中にいるのですから。

## 令和7年度紋別中学校公開研究会が行われました

12月12日（金）令和7年度紋別中学校公開研究会が行われました。3時間目と4時間目の授業を公開し、紋別市内、管内外からいらっしゃった約100名の方々に授業を見ていただきました。生徒下校後には7つの分科会に分かれ、先生方の授業について研究会が行われました。生徒の皆さんには、いつも通り、いつも以上に真剣に授業に取り組んでくれました。とても立派な姿でした。また、保護者の皆さんにも、駐車場や送迎の部分で、ご協力いただき、本当にありがとうございました。



本校では、生徒たちが授業に興味をもって、より深い学びになるよう、先生方が試行錯誤しながら日々の授業改善に取り組んでいます。今回の公開研に向けて、それぞれの先生方がどういう授業にしていこうか、真剣に悩み、考えぬいた数か月間でした。先生方も「ガチベン」していました！！子供だけではありません。大人も「ガチベン」です！！本校に来られた方からは、真剣に考え、思考する生徒の様子や、生徒と寄り添って学びに向かう先生方を高く評価していただきました。

次は学びを定着させるステージに入っていきます。つまり「家庭学習」です！！



### 第2回学校評価への協力をお願いいたします

**実施期間 12月19日（金）～1月9日（金）**

※生徒は学校で一斉に実施しています。

詳細はテトルで配信しています。



### 1月の主な行事予定

- 1日（木）元日・学校閉庁日（～5日）
- 7日（水）紋別市タイ交流（～14日）
- 12日（月）成人の日
- 14日（水）職員会議
- 15日（木）3学期始業式
- 19日（月）後期期末テスト（3年）
- 20日（火）専門委員会
- 27日（火）研修日（カレンダーから変更）
- 28日（水）分掌会議

